



白光中通信

【白光中学校重点目標】

互いの考えを伝え合い、自らの考えを発展させ、表現できる生徒の育成

大牟田市立白光中学校

R 7. 4. 17 (木)

発行 藤井 清午

第 1 号

【令和7年度が始まりました】

学校の敷地内にまだ多くの桜の花が残っている中、始業式、入学式等、年度始めの行事が行われました。まず4月7日(月)には離任式・着任式・始業式が行われ、新しい学校生活が始まりました。

始業式後の全校集会では、初めて白光中学校の校歌を聞かせていただきましたが、2・3年生がとても大きな声で歌っていたことにととても感心しました。ぜひ、これからも続けていってほしいと思います。



【入学式】

4月9日(水)、よく晴れた暖かい天気の中、入学式が無事に行われました。

吹奏楽部による演奏で新入生が入場し、式が始まりました。新入生紹介では、担任の先生が学級ごとに一人ずつ氏名を呼び、たくさんのお返事が元気に返事をしてくれました。また、生徒会長の さんが生徒会歓迎の言葉を、新入生代表の さんが誓いの言葉を述べてくれました。

式辞では、これからの学校生活で「相手意識を持つこと」つまり「相手のことを考えた言葉遣いや行動をすること」を意識して、他の人のことを尊重し、違いを認め、大切にしてほしいという話をしました。新入生の皆さんが、しっかりと前を向き、背筋を伸ばして話を聞いている姿が印象的でした。



【対面式・歓迎行事】

4月11日(金)に1年生と2・3年生の対面式が行われました。2・3年生が1年生入場までの間、静かに待機していたのを見て、さすが上級生だと思いました。

1年生が拍手で迎えられた後、入学式と同様に生徒会長の さんと1年生代表の さんがそれぞれ挨拶をしました。

対面式後は、部活動紹介が行われ、部長から各部の活動のアピールが行われました。部活動については、1週間の体験入部期間を経て今日部活動編成が行われますので、入部する1年生も多いと思います。それぞれの目標に向かって活動を頑張ってください。

この対面式で三つの学年が揃いました。これから先、三学年が力を合わせて立派な白光中学校を築いていってほしいと思います。



《 保護者・地域の皆様へ 》

田隈中学校から赴任してきました校長の藤井清午(ふじいせいご)と申します。白光中学校の生徒たち一人ひとりが充実した学校生活を送ることができるように、職員一同頑張っております。よろしくお願いたします。